

DELIBERATIONS

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 21 mars 1912, a.m.

M. Dupuis, président. MM. Ainey et Lachapelle.

1.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef transmettant le résultat des examens subis pour les positions d'Assistants Inspecteurs des Bâtiments et d'Inspecteur des Théâtres, recommandant que MM. C. E. Lacas, E. T. Leclaire, et G. R. Vincent soient nommés Assistants Inspecteurs des Bâtiments et que M. J. N. Gauvreau soit nommé Inspecteur des Théâtres, aux salaires votés au budget pour ces positions, soit \$1,000 par année.

Résolu: D'approuver la recommandation de l'Ingénieur en Chef, avec l'entente, toutefois, que M. C. E. Lacas sera chargé tout d'abord, de voir à la préparation d'un plan de la superficie des planchers des marchés publics.

2.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 26 février, question de M. l'échevin Martin à l'effet de faire mettre devant le Conseil un état des travaux permanents proposés pour l'année courante.

Résolu: De transmettre au Conseil en réponse le rapport de l'Ingénieur en Chef déclarant que le programme des travaux à faire durant l'année courante est près d'être complété.

3.—Et advenant midi le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la fourniture de 5,500 tonnes de charbon pour le Département de l'Aqueduc.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées et remises à l'Ingénieur en Chef pour rapport:

	Dépôt
J. O. Labrecque & Cie, 2750 tonnes à \$4.85 . . .	\$2,200
L. Cohen & Son, 2750 tonnes à \$4.85.	2,200

Les soumissions ci-dessus sont remises à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 mars 1912, p.m.

M. Dupuis, président. MM. Ainey et Lachapelle.

1.—Soumis les rapports mensuels pour janvier et février du travail fait par M. P. G. Mount, opticien.

Déposé aux archives.

2.—Soumis un rapport du Chef de Police transmettant la liste des absences motivées dans le Département de Police pour la période du 1er au 16 mars.

Résolu: Que le salaire de ceux mentionnés à ladite liste soit payé en entier.

3.—Soumise la Check Pay List pour le Département de Police pour la période du 1er au 16 mars.

Résolu: De l'approuver.

4.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" tunnel à l'Avenue du Parc, en-dessous des voies du Pacifique Canadien.

Résolu: De référer à l'Avocat Consultant de la Ville, M. Atwater avec prière d'étudier cette question et de faire rapport sur les moyens qu'il suggérerait de prendre pour, si possible, dégager la Ville des obligations que paraît lui imposer la Commission des Chemins de Fer de construire le tunnel en question, et de l'informer que les Commissaires sont d'opinion que dans ce cas comme dans celui du tunnel du Boulevard St-Laurent, les frais devraient être payés par tiers entre la Ville, la Compagnie du Pacifique et le Compagnie des Tramways.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 21st March 1912, a.m.

Present: Messrs. Ainey and Lachapelle. Mr. Dupuis in the chair.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer transmitting the result of examinations passed for the position of Assistant Building Inspectors and Theatre Inspector, recommending that Messrs. C. E. Lacas, E. T. Leclaire and G. H. Vincent be appointed Assistant Building Inspectors, and Mr. J. N. Gauvreau, Theatre Inspector, with the salary voted in the budget for said positions, to wit \$1,000 per annum.

Resolved: To approve the Chief Engineer's recommendation, with the understanding, however, that Mr. C. E. Lacas shall first prepare a plan showing the area of the public market floors.

2.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 26th of February, whereby the Commissioners are requested by Ald. Martin to submit to the Council a statement of the proposed permanent works for the current year.

Resolved: To transmit to the Council, in reply, the report of the Chief Engineer stating that the list of works to be carried out during the present year is nearly completed.

3.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the supply of 5,500 tons of coal for the Water Department.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and referred to the Chief Engineer for a report.

	Deposit cheque
J. O. Labrecque & Co., 2750 tons at \$4.85.	\$2,200
L. Cohen & Son, 2750 tons at \$4.85.	2,200

The above tenders were referred to the Chief Engineer for a report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 21st of March 1912, p.m.

Present: Messrs. Ainey and Lachapelle; Mr. Dupuis in the chair.

1.—Submitted the monthly reports for January and February on the work done by Mr. P. G. Mount, optician. Filed of record.

2.—Submitted a report from the Chief of Police transmitting the list of justified absences in his department for the fortnight ending on the 16th March.

Resolved: That the salary of those therein mentioned be paid in full.

3.—Submitted the Check Pay List of the Police Department for the fortnight ending on the 16th March.

Resolved: That the same be approved.

4.—Submitted a report from the Law Department "re" Park Avenue tunnel, under the C. P. R. tracks.

Resolved: That said report be referred to Mr. Atwater, City Consulting Attorney, with instructions to consider said question and report on the means to be taken in order to release the City from the obligation to construct the tunnel in question, which the Board of Railway Commissioners seemed to impose upon it and to inform him that the Commissioners are of opinion that in this case as in that of the St. Lawrence boulevard tunnel, the costs should be paid by thirds, between the City, the Canadian Pacific Ry and the Street Ry Co.